

Den Kreuzweg bildlich gestaltet

Karfreitag für Kinder



Ergolding. Am Karfreitag (29. März) waren die Kinder der Pfarrei Ergolding vormittags in der Filialkirche St. Peter eingeladen, um gemeinsam zu beten und den Leidensweg Jesu zu betrachten. Viele Erstkommunionkinder mit Familienmitgliedern, Firmbewerber und die Kinder des Ergoldinger Kinderchores kamen so zusammen. Letztere übernahmen die gelungene musikalische Gestaltung unter der Leitung von Kirchenmusikerin Maria Hammerl. Pastoralreferentin Kristiane Köppl gestaltete die Liturgie, dabei durften die jungen Christen passende Gegenstände zu den Texten nach vorne zu einem Bodenbild legen. Am Ende schmückten alle das große Taize-Kreuz mit Blumen, zur Freude vor allem der Kleinsten. So bereiteten sich die Anwesenden bereits auf Ostern vor.

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 30.03.2024)